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En août 2007, par une journée orageuse, tonnerre et éclair compris, 
l’opération de levage des unités de ventilation est retardée.  Pause-
café obligée, dans le but de se sécher un peu, une conversation banale 
à l’intérieur de la roulotte de chantier s’est convertie en moment 
privilégié avec le responsable du chantier.  1 heure plus tard, j’avais 
une rencontre de planifié avec son épouse pour m’aider avec un 
blocage que j’avais.

En cette première rencontre, j’ai fait la connaissance d’une magnifique 
personne prénommée Nancy.  Nancy m’a aidé et m’aide toujours à 
transcender la peur de passer à l’Action.  Avec ma formation 
d’ingénieur et une très mauvaise expérience avec un dossier antérieur, 
je ne voulais plus consigner les plans et devis.  Depuis le début de 
notre travail ensemble à la fin de l’été 2007, j’ai quitté mon emploi, qui 
ne convenait pas à mes valeurs et ralentissait de beaucoup ma 
carrière, pour occuper d’autres fonctions dans une autre organisation 
avec meilleur salaire mais surtout beaucoup moins d’heure par 
semaine, donc plus de temps avec ma famille.  

J’étais un individu qui s’excusait pour un rien et puis un autre.  J’avais 
le réflexe de prendre responsabilité pour ce qui n’était même pas de 
mon ressort.  Comme si je pouvais contrôler la température.  
Maintenant, je prends beaucoup plus ma place, mais de dois avouer 
que je révise ma journée à toute les soirs afin de m’assurer que j’étais 
optimum…  Lorsque je réalise un élément qui ne m’a pas plu, j’ai la 
faculté de ne pas répéter cette action.  Toujours dans le but de me 
développer à mon maximum pour profiter du moment présent.  
Maintenant, je m’excuse lorsque mes valeurs me permettre de 
m’excuser.

Je ne dis plus oui à tous ce que l’on me demande.  J’ai même appris à 
dire non.

Un autre élément qui à changer ma carrière est que l’on m’a approché 
pour aller enseigner des formations spécialisées à d’autres ingénieurs.  

 



En janvier 2008, j’ai débuté une formation intensive de 1 an sur 
l’investissement immobilier car l’indépendance financière fais partie 
d’une de mes réalisations.

 Au niveau de mon couple, nous avons remarqué un rapprochement 
qui répond à notre nouvelle vie de famille.  Nous sommes plus heureux 
dans notre couple qu’il y a 10 ans.  Avec notre garçon de 16 mois, 
nous appliquons la règle du 80/20.  Nous nous limitons à 20% du 
temps pour des avertissements du « NON » suivi d’une explication.  
Non de ne pas toucher à la cuisinière, non de ne pas tirer la queue du 
chien de Grand-maman, etc…  Le reste du temps, nous focalisons son 
attention sur autre chose.  Il serait plus facile de dire non, mais nous 
ne voulons pas un enfant élevé avec cette limite.  Par cette méthode, 
nous constatons des grands changements avec lui…

On ne peut faire autrement que de tomber sous le charme de Nancy.  
Pour preuve, lors d’une rencontre amicale de Nancy avec mon fils, il ne 
voulait plus la quitter.  Il était sous son charme.  Nous n’avions jamais 
été témoin d’une scène semblable mon épouse et moi.

J’ai demandé à l’Univers d’arrêter de survivre à ma vie et de débuter à 
la vivre pleinement, au moment présent.  La réponse de l’Univers, 
Nancy apparut sur mon chemin.

Nancy n’a fait que m’aider dans ma vie.  En moins de 6 mois, elle m’à 
aider à tout changer pour le mieux dans ma vie.  Il est dur de réaliser 
que le meilleur reste à venir avec elle.

Yannick Morin, ing.


